



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 025
10 de febrero de 2022

Nueva donación del gobierno de los EEUU al INBIOMED-UCE

La Embajada de los Estados Unidos, a través de la Agencia Internacional de Desarrollo USAID, entregó al Instituto de Biomedicina INBIOMED de la Universidad Central del Ecuador UCE, materiales de laboratorio e insumos de protección con el objeto de que el instituto continúe realizando pruebas PCR sin costo, en sus esfuerzos por combatir la nueva ola de contagios que afecta al país por la COVID-19.

La donación se hizo posible mediante una solicitud de la UCE al Embajador Michael J. Fitzpatrick quien a su vez pidió al Dr. Daniel Sánchez-Bustamante, director de la misión USAID/Ecuador, confirmar la donación a través del proyecto Reaching Impact, Saturation and Epidemic Control (RISE).

La entrega de la donación tuvo lugar el 1 de febrero e incluye tubos, puntas, filtros, mascarillas y escudos de protección. La Lic. Ximena Ortiz, Coordinadora de la DRII, la Dra. Michelle Grunauer, gerente de RISE y la Dra. Lucy Baldeón, directora del INBIOMED establecieron las especificaciones científicas de los insumos, la logística y la entrega de la ayuda.

Al tratarse de la tercera donación al INBIOMED concedida por la Embajada de los Estados Unidos, el Señor Rector, Dr. Fernando Sempértegui Ontaneda, agradeció este nuevo gesto de amistad del pueblo de los Estados Unidos de América hacia el pueblo ecuatoriano a través de la Universidad Central del Ecuador.

X.O

